

Rolf Fischer

Kiel setzt sich für Lübeck ein: Flagge zeigen für Europa!

„Wir haben uns in den letzten Monaten dafür eingesetzt, dass die Thomas-Mann-Schule in Lübeck, eine der 17 Europaschulen des Landes, einen neuen Fahnenmast eigens für eine Europa-Fahne erhält“, berichtet Rolf Fischer, Kieler Europapolitiker und Vorsitzender des Europaausschusses des Schleswig-Holsteinischen Landtages. Nun freut er sich: „Auch kleine Schritte führen zum Erfolg – die Stadt Lübeck hat nun diesen Mast errichtet. Damit kann die neue Europaflagge, die der Europaausschuss der Schule gestiftet hat, endlich gehisst werden. Wir danken ganz herzlich der Hansestadt Lübeck für diese europafreundliche Geste.“

Wir wollen damit auch symbolisch deutlich machen, dass die Europaschulen in Schleswig-Holstein einen besonderen Platz in der Schullandschaft einnehmen und deutlich erkennbar sein müssen – auch in ihrer öffentlichen Präsentation. ‚Flagge zeigen für Europa‘ nehmen wir also wörtlich.

Ich bin überzeugt, dass dieser Kieler Einsatz für eine Lübecker Europaschule auch in der Hansestadt gewürdigt wird.“